



Lauter strahlende Gesichter. Die Kinder der ersten Klassen der Plytenbergschule mit ihren „ersten Büchern“.

Foto: Sandra Poppen

Bünting bringt Kinder zum Strahlen

■ **Leer (sp)** Die Johann Bünting-Stiftung machte den Kindern der ersten Klassen in der Plytenbergschule noch vor Weihnachten am Donnerstag, 21. Dezember eine große Freude. Sie unterstützten in diesem Jahr erstmalig das Projekt „Das erste Buch“ für Leeraner Erstklässler und für viele der Kinder ist dieses wohl wirklich das allererste

Buch. Ein Mitarbeiter der Firma Bünting, Peter Kappenberg, las den Kindern eine Passage aus dem Buch vor und verteilte dann ein Exemplar an jedes Kind. „Es ist wichtig, dass die Kinder heutzutage viel und gerne lesen“ sagt er „Durch das Lesen wird die Kreativität und das Selbstbewusstsein gefördert“ Die Geschichten in die-

sem Buch sind von Kindern der vierten Klasse für Erstklässler geschrieben worden und orientieren sich phantasievoll nach dem Alphabet. Mit ihrem Lied „Die Weihnachtsbäckerei“ bedankten sich die Kinder für das vorweihnachtliche Geschenk. Also wird wohl an den Weihnachtsferientagen unter dem Baum viel gelesen.